

Ignacio Mier envió indirecta a Va por México por la reforma electoral: "Se darían un balazo en el pie"



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, envió una indirecta a los partidos de oposición que han manifestado su intención de votar en contra de la reforma electoral que remitió el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) al Congreso de la Unión.

Durante su visita al municipio de Tepeaca, Puebla, el legislador del <u>Movimiento de Regeneración</u> <u>Nacional</u> (**Morena**) aseguró que si **Va por México**—la alianza del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**), el Partido Acción Nacional (**PAN**) y el Partido de la Revolución Democrática (**PRD**)— "se niega a participar y acompañar la propuesta, se estará dando un balazo en el pie".

Asimismo, sentenció que, tras darse a conocer la encuesta que el Instituto Nacional Electoral (INE) realizó sobre la aceptación de la reforma, **los institutos políticos deben de tener el compromiso de impulsar los cambios que la ciudadanía espera** a nivel electoral.

"Sería grave para la democracia y para los propios partidos no atender el mandato del pueblo que quiere un INE más ciudadano, sin suelos ofensivos y privilegios", expresó durante el fin de semana el morenista, el cual ha impulsado los cambios que se debatirán próximamente en San Lázaro.

Ignacio Mier envió indirecta a Va por México por la reforma electoral: "Se darían un balazo en el pie" - Infobae